

# *Hugo Franco, lo mejor por Cuba en Panamericano de Tiro con Arco*

---



**Hugo Franco**

La Habana, 15 abr (ACN).- El arquero Hugo Franco acabó en el cuarto lugar del Campeonato Panamericano de Tiro con Arco que acogió Medellín, Colombia, y logró la mejor actuación de Cuba en esa competencia.

Franco quedó cerca de llevarse este domingo la medalla de bronce en la prueba individual del arco recurvo a 70 metros, lo que no pudo conseguir al caer en flecha de desempate ante el estadounidense Jack Williams, ocupante del puesto 29 del ranking mundial.

En el duelo por el título el mexicano Matías Grande se impuso con marcador de 6-4 a Jackson Mirich, de Estados Unidos; mientras entre las mujeres otra norteamericana, Casey Kaufhold, venció 6-5 a Alejandra Valencia, de México, según el sitio oficial del certamen.

Con anterioridad en esa misma urbe colombiana se celebró el torneo preolímpico rumbo a París 2024, con dos boletos individuales y uno por equipos en juego, en uno y otro sexo.

Los cubanos, si bien hicieron su mayor esfuerzo, no alcanzaron ninguna de las plazas disponibles a esa cita estival.

No obstante, hubo resultados positivos como el de este miércoles, con el elenco varonil de la Isla estableciendo un récord nacional con mil 976 puntos en la fase clasificatoria.

Después, en los matches eliminatorios Franco, Juan José Santiesteban y Javier Vega tuvieron de primeros rivales a los peruanos, a los que dominaron con amplio tanteador de 6-0, pero luego perdieron 3-5 contra los mexicanos.

Entre las damas, Larissa Pagán, Yailín Paredes y Maydenia Sarduy doblegaron 6-2 a El Salvador en el duelo inicial, pero después cayeron con igual pizarra ante las brasileñas para despedirse del cupo olímpico.

En definitiva, ambos equipos de la nación caribeña ocuparon la quinta posición, en una lid en la que los colombianos y las estadounidenses se agenciaron los ansiados boletos.

Por último, en el apartado individual la canadiense Kristine Esebua, la puertorriqueña Alondra Rivera, el argentino Mario Jajarabilla y Nicholas D'Amour, de Islas Vírgenes Británicas, sellaron su clasificación a la justa bajo los cinco aros en la capital francesa.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/352243-hugo-franco-lo-mejor-por-cuba-en-panamericano-de-tiro-con-arco>



**Radio Habana Cuba**